



## Médito

### Une Bonne Nouvelle Année en 2024 !

Chers frères et sœurs,

Nous voici à l'aube d'une année nouvelle. Cette année va avoir son lot de peines et de joies. L'année dernière est terminée, nous la laissons aller derrière nous, elle aussi a eu ses moments doux et ses moments de doute.

Nous sommes dans cet entre-deux, et j'ai envie de vous inviter à prendre ce temps-là dans ces deux mois qui viennent car il est précieux : c'est un temps de recul où on peut « compter les bienfaits de Dieu » comme dit le refrain que nous connaissons bien. Une année n'est jamais toute noire ou toute blanche. **Être comme Marie qui, aux paroles des bergers sur son bébé, a pris le temps de penser ces paroles, de les « retenir », de les méditer dans son cœur (Lc 2, 19).**

Ces mots étaient doux et sûrement aussi un peu inquiétants, mais ce moment était le sien, celui de « retenir » le temps pour ancrer cet instant dans le temps long et les souvenirs futurs.

Par la foi, nous apprenons à prendre le temps de savourer sur l'instant certains moments précieux, en fin de journée de se les remémorer et de remercier le Seigneur, dans le passage entre l'ancien et le nouvel an qui arrive de leur redonner vie et de les « compter » ou « conter ». Souvent, nous prenons ce temps quand on a le temps... qui est repoussé dans les dernières années de la vie quand elles s'allongent...

Et pourtant, quelle richesse déposée en chacun de nous !

Soyez maîtres de vos vies !

Quand on prend le temps de « retenir » ces bons moments, on « retient » le temps, on savoure la vie offerte et on a des ressources pour les jours où cela est dur.

Quel bonheur de se rappeler une belle rencontre en famille, quand on se sent seuls, chez soi, loin d'elle !

Quelle joie, un jour de lassitude, de se souvenir d'un cantique qu'on a chanté à sa confirmation ou son mariage, avec toutes ces personnes pour soi ce jour-là !

Et les signatures d'un traité de paix dans le monde ? C'est une pépite en or !

Je pourrais multiplier les exemples, ils sont si nombreux... « aussi nombreux que les étoiles dans le ciel » (Gn 15, 5). L'alliance de Dieu scellée avec l'humanité par le biais d'Abraham est d'une telle abondance !

Chers frères et sœurs, je vous souhaite une très belle Nouvelle Année. Nous sommes à l'aube d'une année nouvelle et cette année va avoir son lot de peines et de joies. Et pourtant, **par la foi, vous saurez remplir votre boîte à bons souvenirs, à tendresse signifiée, à douceurs partagées !** Noël apporte toujours un paquet de souvenirs, nous en avons partagé quelques-uns le 1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent et lors de la Veillée ; vous pouvez puiser dedans.

Que votre année soit apaisante et belle !

Le Seigneur y veille : ouvrez les yeux et votre cœur se réjouira !

Amen

*Virginie Moyat, votre pasteure*

« Car tu es bon, Seigneur, tu pardonnes » Psaume 86, 5